



Geestland, dem 11. Juli 2019

Stadt Geestland gibt Beatmungstücher aus

Schnelles Eingreifen kann im Notfall Leben retten. Damit dabei jedoch nicht die Gesundheit der Ersthelfer in Gefahr gebracht wird, gibt die Stadt Geestland Beatmungstücher im Schlüsselanhänger aus. Im Fall einer Notfallbeatmung bietet das Tuch Schutz für Helfer und Hilfsbedürftige, indem es den direkten Kontakt verhindert. Das Beatmungstuch ist mit einem Einwegventil versehen, das die Atemluft nur in eine Richtung strömen lässt. Mittels Schlaufen wird sie einfach an den Ohren des Patienten angelegt.

„Wir wünschen uns, dass unsere Bürgerinnen und Bürger helfen, wenn Hilfe vonnöten ist. Doch dabei sollen sie sich natürlich keiner größeren Gefahr aussetzen als nötig. Das Beatmungstuch kann dafür ein wirksames Instrument sein“, erklärt Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger.

Neben der Notfallmappe, der Notfalldose und dem Notfall-QR ist das Beatmungstuch ein weiterer, wenn auch etwas anders gearteter Baustein auf dem Gebiet der potenziellen Notfälle, auf denen die Stadt Geestland ihre Bürgerinnen und Bürger unterstützt.

Das Beatmungstuch im Schlüsselanhänger ist in den Bürgerbüros der Stadt Geestland zu bekommen und kostet pro Stück 1,00 Euro.

Foto:

Im Schlüsselanhänger ist das Beatmungstuch immer dabei.

Foto: Rebecca Hotes, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.



STADT
Geestland

STADT
Geestland